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□记者 张赤奎 见习记者 胡徐榕

本报讯 盼望着，盼望着，马拉松

赛事的脚步近了。记者从 1 日召开的

2017永康半程马拉松组委会第一次会

议上获悉，我市首个半程马拉松赛事

将于 12 月 10 日举行。市长朱志杰强

调，组委会各成员单位要精心组织、周

密部署，全力以赴做好各项筹备工作，

办出特色、办出水平，通过赛事宣传永

康、推介永康、展示永康。市领导范晓

东、朱志昂、卢轶参加会议。

随着全民健身上升为国家战略，

马拉松作为参与人数最多、影响最广

的项目，不再只是一项体育赛事，而今

渐 成 时 尚 ，并 成 为 城 市 闪 亮 的 金 名

片。我市举办马拉松赛事，具有广泛

的群众基础，也是产业发展使然，可谓

势在必行。目前，全市共有 2000 多名

马拉松爱好者，他们经常自发组织去

外地参赛，取得不俗成绩，群众对于举

办这一赛事的呼声和积极性也都很

高。与此同时，我市体育产业发达，通

过举办马拉松赛事，对于打造“永康五

金+体育+旅游”新模式具有重要的推

动作用。

此次马拉松赛事以“跑进五金之

都，鉴品活力永康”为主题，项目设置

为半程马拉松（21.0975 公里）和迷你

马拉松（8 公里或 6 公里），拟定参赛人

数各 4000 人，采取网上报名和现场报

名同时进行的方式，报满为止。组委

会下设综合协调部、竞赛管理部、宣传

活动部、安保交通部、医疗卫生部、志

愿服务部、赛事保障部、赛事推广部、

环境整治部共9个部门。

“举办马拉松赛事，是促进全民

健身的一面旗帜，是展示永康形象的

一张名片，是城市治理能力的一次检

验。”在听取赛事相关情况汇报后，朱

志杰说，各部门在思想上要深刻认识

马拉松赛事的重要意义，在工作上要

事无巨细全面做好各项筹备工作，在

组织上要紧密配合确保工作有序推

进，向参赛选手展示五金名城的文化

底蕴、旅游产业融合的成果、城乡的

美丽风貌和永康人民热情好客的良

好形象。

朱志杰指出，举办此次马拉松赛

事时间紧、任务重，各部门要立即行

动，着力抓好赛事组织，确保关键环节

落实到位、沟通机制建设到位、宣传发

动到位；着力抓好线路规划，注重凸显

永康特色，全面加强环境整治；着力抓

好安全保卫和医疗卫生保障，全面保

障赛事的有序运行；着力抓好赛事保

障，做好志愿者服务队伍建设、赛事物

质保障和外来参赛者的后勤服务；着

力抓好旅游推介，充分挖掘永康的旅

游文化资源，特别是五金文化、城市故

事、运动名人、草根英雄等方面素材。

朱志杰强调，要把马拉松赛事与永康

体育产业发展紧密结合，以“国家体育

产业示范基地”建设为载体，全力打造

产品制造、体育旅游、运动休闲为一体

的产业区块。同时，各部门要切实压

实工作责任、强化信访维稳、做好应急

预案，全力以赴做好赛事各项筹备工

作，真正办出一场盛大、精彩、文明、和

谐的体育盛会。

与会人员还实地查看了马拉松赛

事规划线路。

跑进五金之都 鉴品活力永康

永康首个半程马拉松12月10日开跑

2 日,由永康市文联、金华市婺城

区文联联合主办“同饮一江水”婺城、

永康知名画家美术联展在永康市博

物馆开展，时间为期10天。此次参展

作品风格多样，包括山水、花鸟、人物

等多个主题，充分展现了婺城、永康

的山水风景和风土人情。参展画家

以婺城、永康中青年画家为主。

记者 林群心 摄

同饮一江水
美术联展举办

□记者 张赤奎

本报讯 8 月 31 日，市长朱志杰主

持召开市十七届政府第 11 次常务会

议，审议并原则通过了《<永康市城乡

规划管理技术规定>容积率计算及机

动车停车位配建补充规定》，在从源头

遏制房企“偷面积”行为的同时，提高

机动车停车位配建标准。

近年来，开发企业利用《浙江省房

产测量实施细则》中不计算建筑面积或

计算一半建筑面积的条款设置一些特

殊的功能空间，如错层阳台、设备平台、

入户花园、室内2.2米以下辅助用房等，

宣传中以“赠送面积”“可变户型”等口

号吸引购房者，在项目竣工验收后进行

违法改造形成计算面积的空间。这种

“偷面积”的现象，使得项目实际容积率

高于批准的容积率，也带来了存在违法

隐患、影响城市景观、诚信利益缺失、引

发邻里矛盾等一系列问题。

为遏制“偷面积”行为的泛滥，从

源头减少违法行为的发生，我市在项

目容积率计算方面设置了 4 条补充规

定：有顶盖隔层设置的阳台（包括标注

为露台、入户花园、空中花园、挑廊等

空间）按水平投影面积计入容积率；主

体结构内的设备平台，按水平投影面

积的一半计算容积率；不得设置不符

合建造和使用逻辑的天井、采光井、通

风井、尾气井等；建筑主体内不允许在

正常层次高度内人为制造高差，设置

局部低于2.2米层高的空间。

同时，在机动车停车位配建方面，市

域总体规划确定的中心城区规划建设用

地范围（不含石柱、花街、芝英组团）内的

各建设项目的机动车配建数量将按省标

配建标准的1.5倍进行配置。地下车库

出入口、访客停车位、充电桩数量等设施

按提高后的停车位数量配置。

朱志杰说，规划部门在审批项目

时，要对照容积率计算补充规定进行

严格把关，从源头上遏制“偷面积”行

为的发生，提升建设项目品位。同时，

要加大监管力度和执法力度，杜绝不

合理的建筑形式。在机动车停车位配

建方面，要加大对新能源汽车基础设

施的配置，并相应提高标准。

会议审议并原则通过的《加快推

进绿色建筑和建筑工业化发展实施意

见》提出，城镇新建民用建筑，强制实

施一星级以上绿色建筑标准，国家机

关办公建筑和政府投资公共建筑按照

二星级标准建设；地上建筑面积1万平

方米以上的政府投资项目，实施装配

式建造；市域总体规划确定的中心城

区规划建设用地范围（不含石柱、花

街、芝英组团）和市政府确定的重点区

域内的新出让房地产开发项目，全部

实行全装修和成品交付。实施意见还

明确了相应的政策措施和保障措施。

朱志杰要求相关部门建立联席会

议制度，确定出让、规划、设计的条件；

在国有土地出让合同和土地划拨用途

中，对绿色建筑、建筑工业化和住宅全

装修要有相关要求，未按规定实施的

建设项目，要从严处理。同时，要引导

和鼓励本地建筑企业走建筑工业化发

展道路。

会议还审议并原则通过了《五金

城集团股改上市工作方案》《优化管理

服务促进防雷安全工作实施意见》《镇

（街道、区）“四个平台”建设有关经费

保障机制》等议题。部分市人大代表

和政协委员应邀列席会议。

市政府常务会议审议通过多项议题

4条新规源头遏制房企“偷面积”
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